宝達山

目指す児童像

☆よく考える子 ☆思いやりのある子 ☆たくましくやりぬく子

< 12月の児童集会から>

12月に入りました。2学期も残すところあと わずか、まとめをする時期となりました。

2学期には、マーキング活動、器械運動交歓会、 道徳発表会、クリーン登山、マラソン大会、マイ 弁当の取り組み、学習発表会など様々な行事があ りました。子ども達は一生懸命に取り組んでいま した。これらの行事を通して、子ども達の確かな 成長がその言動から見て取れます。これも、保護 者の皆様や地域の皆様の学校の教育活動へのご理 解とご協力があるおかげと、心より感謝しており ます。これからもよろしくお願いいたします。

さて、12月3日(月)に児童集会がありまし た。1年生と6年生の発表でした。

1年生は、国語で学習した「自動車くらべ」で、 それぞれが選んだ自動車の特徴やはたらきを発表 しました。自分で描いた自動車の絵をスクリーン に映して、調べたことを大きな声で紹介していま した。元気いっぱいの素敵な発表でした。

6年生は、国語で学習した「鳥獣戯画」の絵の 解説を寸劇形式で発表しました。絵を見て感じた ことや想像したことを根拠を示しながらわかりや







すく説明していました。魅力的な解説で、多くの子が「鳥獣戯画」を学習することを 楽しみにしていることを「感想発表」の内容からもうかがえました。

学年発表を受けての「感想発表」では、ほとんどの子が挙手しました。うれしく思 いました。発表者は数人でしたが、どの子も自分の思いをしっかりと伝えていました。

いろいろな場面で気付きや自分の思いをもてること、そして、その思いを人前で表 現できることは、よりよく生きていくために、大切な力だと考えています。これから も「感想発表」の場を設け、思いをもてる子、表現できる子を目指していきます。